

Beca Patagonia: Sandoval pide apurar trámites para resolver demanda de 279 jóvenes



Valparaíso.- Durante la discusión del proyecto de ley que incorpora a la Provincia de Chiloé entre las beneficiarias del programa especial de becas para estudiantes en la comisión de Educación del Senado, David Sandoval pidió se aceleren al mismo tiempo los procesos para resolver la demanda de 279 jóvenes de la región de Aysén que, cumpliendo

• Parlamentario valoró disposición de ministro Nicolás Cataldo, para abordar el problema y también de comisión de Educación del Senado, instancia que acordó oficiar a la Dipres para conocer avance de gestiones

los requisitos, aún no pueden acceder a la Beca Patagonia.

El parlamentario dijo que el tema no pasa porque se discuta esta iniciativa que beneficia a alumnos de la mencionada provincia, sino que por el contrario hay y que hacer ver la realidad que viven muchas familias de Aysén, que tienen muchas dificultades para solventar gastos de sus hijos que estudian en otras regiones del país. “Si se puso toda la celeridad para acoger una inquietud de una provincia y de sus parlamentarios, juntamos recursos, presentamos mociones, las tramitamos y ya estamos en el segundo trámite, (por otro lado) tenemos 278 jóvenes de la región cuyas familias están viendo hoy cómo pagan el alojamiento, pensión, gastos comunes, de jóvenes que tampoco ven los fines de semana”, subrayó.

Por eso recaló la necesidad de que se hagan todas las acciones para avanzar en una solución, valorando la disposición del ministro Nicolás Cataldo y de la comisión de Educación, instancia que definió oficiar a la

Dirección de Presupuestos, instancia donde hoy están radicados los trámites para resolver la falta de becas Patagonia en Aysén. “Pediría que ese oficio saliera (desde la comisión) con toda la fuerza, de todos los miembros para que se resuelva este tema”, puntualizó.

En tanto, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, explicó que dicha cartera está gestionando, con la Dipres, la modificación presupuestaria para poder cubrir el déficit que se ha provocado con la entrega de dicho beneficio. “Esto es algo que pasa de manera habitual, no todas las becas están cubiertas en un cien por ciento y estamos en pleno proceso con la dirección de Presupuesto”, señaló.

Por último, el jefe de la cartera ministerial dijo que “lo que se ha planteado por parte del senador Sandoval, que nosotros compartimos, es oficiar a la Dipres y al ministerio de Hacienda para darle la mayor celeridad a la resolución de éste y de otros temas que la comisión (de Educación) ha tenido a la vista”.